

## 1 はじめに

この度の人事異動で、宮崎市立東大宮中から赴任して参りました 脇本博史といたします。どうぞよろしくお願いたします。

生徒のため、地域のため、「いい学校をつくる」ことを念頭に、「凡事徹底」を心情としながら、学校運営を行なっていきます。保護者・地域の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

なお、詳しくは学校のホームページをご覧ください。

## 2 今、学校では・・・

### 【 ドクターヘリ 】



4月19日に「ドクターヘリ」が本校の運動場に降り立ちました。当日、事故が発生し、急患を病院へ搬送するためだったようです。

### 【 集団行動訓練 】



あいさつ・立腰・職員室等への入室の仕方等基本的礼法を学びました。

### 【 行事・テストが終了して 】

新任式・始業式・入学式・・・家庭訪問等そして全国学力テスト・みやざき学力テスト等 生徒達にとって過酷な4月がようやく終わりました。GWが過ぎてようやく学校本来の生活リズムが始まることとなります。

### 【 複式授業始まる 】



これは、1・2年生合同（7名）による、複式授業の一コマです。二（ふた）学年の合計人数が8名以下の場合、複式学級となり、二（ふた）学年を一人の学級担任が受け持つこととなります。

### 【 3年生による技術科授業 】



学校花壇の整備を行ないました。慣れないスコップを使ってきれいに整地してくれました。今年も「さつまいも」を中心に野菜も植えるそうです。